
Ein halbes
Jahr im Amt

Eine erste Bilanz

Im Februar fand die Jugendge-
meinderatswahl statt. Im März
folgte die konstituierende Sit-
zung - und jetzt sind wir bereits
sechs Monate im Amt.

Mit einem Einführungs- und
Presseseminar wurden wir auf
unsere Aufgaben vorbereitet.
Durch unseren Antrittsbesuch
im Amtszimmer und die Aktion
„Heilbronn putz-munter“ lern-
ten wir unseren Oberbürger-
meister Harry Mergel und die
Mitglieder des Gemeinderats
kennen.

Um noch mehr über unsere
Heimatstadt Heilbronn zu ler-
nen, sind wir im Mai mit dem
HopOn-HopOff-Bus durch die
Stadt gefahren und haben an-
schließend das BUGA-Gelände
besichtigt. An unserem Stand
beim Treffpunkt Europa infor-
mierten wir die Besucher über
den Jugendgemeinderat und
seine Aufgaben. Beim Nachhal-
tigkeitstag Mitte Juni setzten
wir uns für die Abschaffung von
Plastiktüten auf dem Wochen-
markt ein, bevor es im Juli rich-
tig losging mit dem Heilbronner
Kinderfest und der Verkehrs-
und Umweltolympiade.

Unser Highlight war dann
kurz vor den Sommerferien das
Fest zum 20-jährigen Bestehen
des Jugendgemeinderats.

Die bisherige Zeit als Jugend-
gemeinderat war sehr schön
und spannend.
Ich hoffe, es
geht genauso
weiter.

Patrice-Leon
Lara Rodriguez
Jugend-
gemeinderat

junge RÄTE
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